
  
PASTOR HERIDO Y  

OVEJAS SIENDO 

PROBADAS. 
 

 

Se lee en Mateo 26, 31-32 que durante Su última cena 

Jesús/Yeshua dijo así a Sus apóstoles: 

 

―esta noche ustedes se alejarán de mí 

desilusionados, porque las Escrituras dicen que 

Dios herirá al pastor y las ovejas del rebaño se 

dispersarán. Pero después que resucite, iré a 

Galilea a encontrarme con ustedes. 

 

en donde se puede ver un patrón de tres pasos: 

 

↬pastor herido  
↬desilusión y dispersión de las ovejas  
↬reencuentro con Su Pastor glorificado.  

 
 

y estos parecen ser los pasos determinados por el Cielo 

para estos días: desilusión, dispersión y prueba, con la 

Promesa de un reencuentro gozoso en el final. Y   si 

hacemos la lectura completa del pasaje citado nos 

enteraremos de algo que quizás nos guste: leamos 

Zacarías 13, 7-9 que es el pasaje que el Señor esta 

citando: 



hiere al pastor para que se dispersen las ovejas 

y vuelva yo mi mano contra los corderitos. 

 

esto explica el misterio de la situación actual: ¡la herida 

al Pastor es para que la Mano de Dios/Elohim pueda 

caer sobre los corderitos o los pequeñitos según otras 

traducciones! Con un Vicario/Pastor a cargo esto no 

podría suceder porque habría alguien ungido por el 

Cielo para proteger a los ‘corderitos’ o interceder por 

ellos. Y luego leemos esto aludiendo a la rigurosa 

prueba a la que habrá sido sometida la parte finalmente 

aprobada -el remanente santo-: 

 

la pasaré por el fuego; 

la refinaré como se refina la plata, 

la probaré como se prueba el oro. 

Entonces ellos me invocarán 

y yo les responderé. 

Yo diré: “Ellos son mi pueblo”, 

y ellos dirán: “El Señor es nuestro Dios” 

 

¡duras palabras! pero explican lo que está sucediendo: 

tuvimos un ‘pastor herido’ que partió al Cielo hace 

poco y ahora carecemos de un  Vicario/Pastor ya que 

J.M. Bergoglio ve ese rol como ‘histórico’ en el sentido 

más devaluado del término, que no está más vigente. 

Es decir, el papa Benedicto XVI fue el pastor fiel y J. M. 

Bergoglio el ‘no-pastor’ permitido por el Cielo para que 

el Juicio sobre los ‘corderitos’ pueda ser ejecutado. Y al 

pastor fiel se le aplica lo que se dice en el encabezando 

del pasaje que estamos citando:  

 

¡despierta, espada, contra mi pastor, 

 contra el hombre en quien confío! 



todos recordamos cuando Benedicto XVI luego de su 

renuncia abandonó el Vaticano y un rayo cayó sobre la 

cúpula de la Basílica de San Pedro. Esa fue la espada 

descargada  sobre el ‘hombre de confianza’, el verdadero 

y último -según confirman las profecías de Sab 

Malaquías y las videntes de Garabandal- protector y 

confesor de la fe. Y se nos dice que 2/3 de los 

‘corderitos’ no pasaran la prueba y por eso  perecerán 

¡solo 1/3 pasará la/s prueba/s! y esto no son 

expresiones exactas sino indicaciones de magnitud que 

aluden a un ‘pequeño rebaño’ redimido. Estos son en 

estos días los sacerdotes y consagrados que no se 

someten a los dictados apostatas de Roma y por eso son 

perseguidos y a todos los que se cobijan bajo el Manto 

de María/Myriam que es Su Corazón Inmaculado.  

 

Y al ‘fuego de la prueba’ se refiere el primer Vicario de 

la Iglesia en 1 Pedro 4, 12-13: 
 

 

amados, no os sorprendáis del fuego de prueba 

que en medio de vosotros ha venido para 

probaros, como si alguna cosa extraña os 

estuviera aconteciendo  

 

palabras muy útiles para entender estos días. Y también  

1 Pedro 1, 7: 

  

para que la prueba de vuestra fe, más preciosa 

que el oro que perece, aunque probado por fuego, 

sea hallada que resulta en alabanza, gloria y 

honor en la revelación de Jesucristo 

 

y en vista de los bochornosos hechos que somos 

obligados a presenciar y escuchar -enumerarlos sería 



fatigoso además de que pronto vendrán mayores que 

los dejaran desactualizados- podemos estar seguros 

que el doloroso proceso de separación de la cizaña y 

el trigo ya ha comenzado y de este modo ha llegado 

el ‘fin de este siglo’ según leemos en Mateo 13, 40: 

 

de manera que como se arranca la cizaña, y se 

quema en el fuego así será en el fin de este siglo 

 

y es que estamos siendo transformados de Gloria en Gloria 

(2 Cor 3, 18) para ser introducidos en Lo Que Viene. 

Ahora sufrimos la inédita situación de una Iglesia en la 

que los sacramentos se tambalean y de este modo cada 

uno es expuesto sin velos ante el Juicio del Cielo. 

Somos como las ovejas sin Pastor que vio Jesús/Yeshua 

y se compadeció según se relata en Mateo 9, 36: 

 

y viendo las multitudes, tuvo compasión de 

ellas, porque estaban angustiadas y abatidas 

como ovejas que no tienen pastor. 

 

pero de acuerdo con los tres pasos que mencionamos al 

inicio, luego de la dispersión y desolación viene una 

nueva Iglesia, y Nuestro Señor se manifestará como 

nunca antes y correremos gozosos hacia Él.  

 

Esta Iglesia resurrecta presidirá la Era de Paz que nos 

anunció la Señora de Todos los Pueblos en Ámsterdam, 

y también en Fátima cuando afirmó con certeza que al 

final su Inmaculado Corazón triunfara. Y lo mismo se 

nos dice en Akita o Garabandal y en general en todas  

las numerosas manifestaciones/apariciones en las que 

habla de estos días cuando Roma sucumbirá al error 

que sembró en ella el Enemigo de nuestras almas.  



La Era de Paz que ya viene es lo que revela el Espíritu 

Santo en Medjugorje. Esos serán días de restauración de 

todas las cosas (Hech 3, 21) que obedecerán solo a Su 

Voluntad como rogamos en el Padrenuestro.    

 

Amen y amen. 
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